

# Entorno

## El Brent superó los US\$120

El temor por la oferta a nivel internacional impulsó ayer la cotización del crudo.

EFE

**EL PRECIO** del barril de petróleo Brent para entrega en julio terminó ayer en el mercado de futuros de Londres en US\$121,67, un 1,88% más que al finalizar la sesión anterior.

El crudo del mar del Norte, de referencia en Europa, concluyó la jornada en el International Exchange Futures con un incremento de US\$2,24 respecto a la última negociación, cuando cerró en US\$119,43.

El precio del Brent superó la barrera psicológica de US\$120 por barril en una jornada en la que los líderes de la Unión Europea (UE) intentan lograr un acuerdo político para imponer sanciones sobre el petróleo ruso.

La perspectiva de que el nivel de oferta del hidrocarburo a nivel internacional se reduzca ante un posible

embargo europeo ha contribuido a impulsar la cotización durante las últimas semanas.

Contribuyó ayer asimismo al alza el anuncio de que la ciudad china de Shanghai terminará este próximo miércoles el estricto confinamiento que ha mantenido a sus 26 millones de residentes encerrados en sus casas durante los últimos dos meses por el coronavirus.

El esperado aumento de la demanda a medida que la actividad económica en China vuelve a despegar se situó asimismo como otro de los focos de atención entre los inversores.

Un retroceso en la cotización del dólar estadounidense, la divisa en la que se negocian los futuros del petróleo, impulsó asimismo las negociaciones en el mercado de Londres, según los analistas. ☐



El fin del confinamiento en China repuntó el valor. Archivo.

## Biden busca más control de las armas

AFP

**BAJO PRESIÓN** para que actúe tras la masacre en Uvalde, el presidente estadounidense, Joe Biden prometió el lunes “seguir presionando” por una regulación más estricta de la venta y tenencia de armas de fuego, algo difícil dada la estrecha mayoría demócrata en el Congreso.

Biden, que visitó el domingo la localidad de Uvalde en Texas (sur) y pasó varias horas con los familiares de las víctimas del tiroteo que se saldó con 21 muertos, dijo que “el dolor era palpable”.

El martes pasado, 19 niños -de entre 9 y 11 años- y dos maestras fueron asesinados en la escuela Robb cuando un joven de 18 años les disparó, lo que sumió de nuevo a EE. UU. en la pesadilla recurrente de las matanzas escolares.